

維新 吉村・横山 許さへん!



大阪府市政ほったらかし
党利党略で大阪府知事・市長の
“出直し選挙”!?

- ▶ 万博工事未払い問題の解決を
- ▶ 国保逃れ議員は 滞納金と罰金を払って辞職すべし
- ▶ 万博子ども招待事業（についての市民の反対意見に対する）
「しょっぴく」発言の謝罪・撤回を
- ▶ 副首都構想＝大阪都構想は大企業のための大規模開発
➡ 夢洲カジノはその象徴 計画撤回！

● 吉村大阪府知事・横山大阪市知事

任期中の辞職表明と“出直し、選挙

- ▶ 1月16日、吉村大阪府知事・横山大阪市長が任期中に突然辞職しました。理由は、大阪「都構想」の信を問うために、衆議院選挙とあわせて“出直し、選挙を行なう”というものです。
- ▶ これにより、22日から大阪知事選挙が始まり、25日からは大阪市長選挙が行われます。しかしそれぞれまた大阪府知事と大阪市長の同じポストに立候補した場合、両者が当選するとまた来年4月に再び知事・市長選挙が行われるというのです。
- ▶ 任期途中に、維新の政治的思惑だけで知事・市長職を放り出すことなど許されません。



衆議院選挙にあわせて辞職
“出直し、選挙を実施する

【裏面へ】

夢洲カジノを止める大阪府民の会 <https://vosakaf.net/>
大阪市城東区関目6丁目4-2-103／Email stop-casino@vosakaf.net／電話 090-8536-3170(山川)



1回の選挙で40億～60億円、選挙+住民投票では90億円以上もの市民府民の血税が使われます。道理もへったくれもありません。

- ▶ 本来、知事や市長を辞職する場合には、地方自治法で議会の議長に申し出て議会の同意を得なければなりません。しかし吉村・横山両氏は退職日を示さず辞職を申し出たため、議会の同意のないまま、公職選挙法に基づき“出直し選挙”に立候補をした時点で自動失職との扱いになりました。狡猾で卑劣な脱法的行為と言えます。
- ▶ 慌てて選挙を行うため、府市選管による立候補予定者への説明会も無し(立候補の権利侵害)、選挙ポスターの掲示板は約2000カ所から600カ所と1/3に減らされ、選挙費用は議会の承認もなく知事・市長の専決事項として決済されました。
- ▶ 「大阪維新の会」に所属する大阪市議会議員団の会合では、全員一致で反対することを決めました。自民・公明・民主・国民・共産などの政党も、候補者を立てません。行政は停滞し、超短期間の選挙準備に現場職員は悲鳴を上げることになります。「大阪ダブル選は選挙をもてあそぶ愚行(日本経済新聞社説)」です。
- ▶ このまま吉村・横山両氏が“出直し、選挙に立候補して、また大阪府知事と大阪市長に選ばれたからと言って、‘大阪都構想’の信を得た”と認めることなどできません。

● 来年年4月、3回目の大阪「都構想(大阪市の廃止)」住民投票を実施？

- ▶ 大阪「都構想」住民投票は、2015年5月と2020年11月に2度行われ、いずれも反対多数で維新は敗れました。当時の松井市長は政界を去り、吉村知事は「大阪都構想は間違っていたんだろう。政治家として再挑戦はしない」と述べています。
- ▶ しかし、2024年の秋ごろから「新たな都構想の制度設計を始める」と表明し、昨年9月30日に新たな副首都構想の法案骨子案を策定。そこに副首都の申請要件として、「都構想(特別区設置を前提)」を盛り込みました。その後、自民党との連立政権合意書に「副首都構想」の法制化を盛り込み、今年の通常国会で法案審議を進めるとしていました。
- ▶ 吉村知事は最近、大阪都構想についてこれを進めるためには「何らかの民主的手続きが必要」と繰り返し述べていました。それが今回の“出直し選挙”であると言うのです。とんでもない話です。



● 吉村維新の大坂経済政策の失敗隠し カジノ・大開発と「副首都・都構想」

- ▶ 維新府市政の経済政策の失敗は、統計上も明らかです(山中徹奈良女子大学名誉教授資料)。
 - ・都道府県総生産(実質2011年度を100とした時の2022年度の値)…大阪府105／全国107.3
 - ・1人当たりの県民雇用者報酬(2011年度を100とした時の2021年度の値)…大阪府102.1／全国106.2
 - ・完全失業率(2024年)…大阪府・青森県3.1%／全国2.5%
- ▶ 維新の「成長を止めるな」と言う成長戦略から15年経ちますが、大阪は成長しておらず大阪府民・市民のくらしは厳しいばかり。維新は、自らの失策を「政権連立入り」と「副首都・大阪都構想」で誤魔化そうとしています。国から力ネを引っ張って大企業の儲け・利益をさらに追求しようとしているのです。
- ▶ その象徴が、夢洲IR・カジノなどの夢洲開発です。「スーパーシティ構想」「国家戦略特区」や、「関西イノベーション国際戦略総合特区」など、規制緩和と税優遇の経済特区などで大規模開発行政を加速し、莫大な税金を住民のためではなく大企業に投入するものです。

- ◆ 党利党略の大坂府知事・市長 “出直し選挙”に反対します。中止してください。
- ◆ 知事は、万博工事未払い問題の解決のために働いてください。
- ◆ 国民を欺く国保逃れ議員全員の勤務と収入実態と保険証を公開し、辞職させるべきです。数名の離党勧告だけなど言語道断。代表としても責任を取るべきです。
- ◆ 万博子ども招待事業に反対する「やつら」を「しょっぴく」発言は、大阪府市民への脅しです。直ちに謝罪し撤回してください。その意味で、知事職を辞任してください。
- ◆ カジノ計画を撤回してください。カジノ誘致を加速する「都構想」に反対します。